

regio iT/BITel

Partnerschaft gefestigt

[12.11.2015] Für Kunden der Niederlassung Gütersloh setzt der Aachener IT-Dienstleister regio iT künftig auf nur einen Netz-Provider. Den Zuschlag dafür erhielt das Unternehmen BITel.

IT-Dienstleister regio iT und die BITel Gesellschaft für Telekommunikation festigen ihre Partnerschaft. Nach Angaben beider Unternehmen wird BITel alleiniger Netz-Provider für regio iT-Kunden der Niederlassung Gütersloh. Bisher waren die Tochter der Stadtwerke Bielefeld und Gütersloh gemeinsam mit T-Systems International für diese Aufgabe verantwortlich. „Wir wollen künftig auf nur einen Provider setzen, der für das gesamte Netz verantwortlich ist“, erklärt Dieter Ludwigs, Geschäftsführer von regio iT. „Der Mehrwert: weniger Schnittstellen, einheitliche Qualitätsstandards und Service-Level für unsere Kunden im Gütersloher Raum. Und die BITel hat uns bei Technik, Kundennähe und Service absolut überzeugt.“ Die Partner verbinde der Leitgedanke „Aus der Region für die Region“ um so den eigenen Wirtschaftsstandort zu stärken. Nach einer europaweiten Ausschreibung, für die der nordrhein-westfälische Provider den Zuschlag erhielt, haben beide Unternehmen einen entsprechenden Kooperationsvertrag unterzeichnet. Dieser regelt die Zusammenarbeit über einen Zeitraum von vier Jahren.

(di)

Stichwörter: Panorama, BITel, Gütersloh, Bielefeld, Provider